

ESTUDIO España alcanza ya el cuarto puesto en el uso de la red para tal fin

Un 43% de los internautas entabla relaciones 'on line'

DATOS En los perfiles de los usuarios suelen añadirse las aficiones, gustos y personalidad **'MOBIFRIENDS.COM'** Casi la mitad de usuarios son mujeres

Europa Press

MADRID | Un 43% de los internautas españoles afirma haber conocido gente nueva por internet, de forma que España alcanza ya el cuarto puesto en el uso de la red para entablar nuevas relaciones, por delante de países como Alemania, Francia o Reino Unido, según un estudio publicado por TNS recogido por la empresa *mobifriends.com*.

Según el portal, se debe a que "internet proporciona a los usuarios comodidad y libertad". "Comodidad porque no es necesario salir de casa o esperar al fin de semana para conocer gente, ni tampoco viajar para tener amigos de otros países", continúa.

Además, la Red tiene "ese aspecto discreto que hace que, por ejemplo, una persona en su perfil no detalle concretamente cuál es su objetivo final al inscribirse en un portal de amistad y contactos". De hecho, el 73% de usuarios de *mobifriends.com* selecciona como tipo de relación que busca el "ya veremos", es decir, que prefiere "no definir de forma concisa el motivo de su búsqueda de nuevas personas, que tal vez acabe en amistad, en un lígulo o en pareja".

Por otro lado, destacan que "en los perfiles de los usu-



Alemania, Francia o Reino Unido siguen por delante de España en relaciones por internet.

apunte

Mayor protección de datos personales

■ Para *mobifriends.com*, "es vital utilizar una página de contactos que proporcione seguridad y que cumpla con la normativa vigente en cuanto a la protección de datos personales".

rios suelen añadirse las aficiones, gustos y personalidad", lo que conlleva que "alguien que busque un tipo de persona con una serie de aficiones, pueda contactar con usuarios que compartan con él sus mismas aficiones". "Esta es la libertad real de internet, elegir con quién quieres hablar y cuándo, sin tener que aguantar conversaciones de personas que no nos resultan de interés, tal y como puede ocurrir si conocemos a al-

guien en un bar o en una discoteca", afirman desde *mobifriends.com*.

"Internet está captando cada vez más confianza entre los internautas", según señalan. Esa confianza está llegando también a las mujeres, que, en un principio, eran más reacias a la hora de entablar relaciones *on line*. Así, el número de usuarios de *mobifriends.com* se está equiparando, llegando al 45% de mujeres y el 55% de hombres.

THE BEATLES Documento sonoro

Sale a la luz una entrevista inédita de John Lennon

En la entrevista el ex 'beatle' sólo tiene buenas palabras para la habilidad musical de Paul McCartney

otros dos componentes de los Beatles, Paul McCartney y Ringo Starr.

La entrevista a John Lennon es un documento inédito y raro por el momento en el que se produce. La conversación con Connolly tuvo lugar en 1969, poco antes de que los Beatles pusieran fin a su relación musical y justo después de que se rumoreara que Lennon cuestionaba la capacidad musical de sus compañeros de banda.

Sin embargo, en la entrevista John Lennon sólo tiene buenas palabras para la habilidad musical de McCartney. Refiriéndose al tema *For no one* del álbum *Revolver*, el músico considera que esa fue "una de las buenas canciones" escritas por McCartney, igual que "todas sus (canciones) semiclásicas".

LONDRES | A las últimas -y raras- declaraciones de Paul McCartney hablando sobre el fin de los Beatles se une ahora un documento que se encontraba perdido hasta el momento: una serie de entrevistas que John Lennon concedió al periodista británico Ray Connolly en 1969, poco antes del fin de su relación con los *Fab Four*.

En el documento sonoro, según informaciones de *Contact Music*, también se pueden escuchar entrevistas no publicadas de Connolly con

CULTURA Como ya hizo Google en EEUU

La CE apuesta por la digitalización de libros

BRUSELAS | La Comisión Europea ha abogado por crear una nueva legislación en la UE que permita el desarrollo de proyectos de digitalización de libros como el impulsado por Google en EEUU, que respete "totalmente" los derechos de los autores.

Así se han pronunciado los comisarios de Sociedad de la Información, Viviane Reding,

y de Mercado Interior, Charlie McCreevy, antes de las reuniones que la CE va a mantener esta semana para abordar las repercusiones de servicios como Google Books.

Los comisarios mostraron una buena acogida a los acuerdos siempre y cuando respeten "totalmente" las leyes de propiedad intelectual establecidas.

PUJA Fue vendido por la casa de subastas australiana Bonhams and Goodman

34.000 euros por un guante de Jackson

MELBOURNE | Uno de los míticos guantes blancos de Michael Jackson fue subastado el domingo en Australia alcanzando la mareante cifra de 34.000 euros, casi el doble del precio previsto según ha revelado la casa de subastas Bonhams and Goodman.

El guante blanco con joyas era una seña de identidad muy conocida de la estrella estadounidense, y de acuerdo a la casa de subastas, fue el primero en ser vendido

El guante blanco con joyas era una seña de identidad muy conocida de la estrella estadounidense

desde que el cantante falleciera el pasado mes de junio a los 50 años.

El guante subastado en Melbourne es el que llevó Jackson en Sidney en 1996, el

día en que se casó con Debbie Rowe, la madre de sus dos hijos mayores.

Después de una serie de ofertas entre coleccionistas en Australia y Estados Unidos, el guante fue adquirido por Warwick Stone en representación del Hard Rock Hotel and Casino de Las Vegas.

"Hubo un gran interés esta semana por la venta. Aún estamos muy sorprendidos por el precio (alcanzado)", comentó Charlotte Stanes, de la

casa de subastas.

En noviembre de 1996, Jackson viajó a Sidney con su gira *History*, y asistió al estreno en la capital australiana de la cinta *Ghosts*, en la que era protagonista.

Al final de la presentación Jackson lanzó el guante a Bill Hibble, un coleccionista de objetos de interés de música y cine, ya fallecido. Posteriormente fue madre de Hibble quien puso a la venta el famoso guante.



El guante subastado es el que llevó Jackson en Sidney en 1996.